

Proyectan 582 mil viajes entre Navidad y Año Nuevo en rutas

FESTIVIDAD. A raíz del alto flujo vehicular previsto para la ocasión, en Ñuble intensifican las medidas preventivas para evitar accidentes de tránsito.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

En el marco de las festividades de Navidad y Año Nuevo, la Dirección de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP) puso en marcha el plan de contingencia vial para las rutas concesionadas de la Región de Ñuble. Se espera que entre este pasado viernes 20 de diciembre de 2024 y el próximo jueves 2 de enero de 2025, más de 582 mil viajes se realicen a través de las rutas Talca-Chillán, Chillán-Collipulli y la Autopista del Itata.

“Queremos garantizar un tránsito fluido y seguro para quienes se desplazan en estas fechas especiales. Por eso, hemos trabajado junto a las concesionarias para disponer de medidas específicas que permitan minimizar los impactos de la alta afluencia vehicular”, dijo el seremi de Obras Públicas, Freddy Jelves.

Durante el período navideño, del viernes 20 al jueves 26 de diciembre, se proyecta la circulación de 287 mil vehículos, un 8% más que un fin de semana normal. Para Año Nuevo, del viernes 27 de diciembre al jueves 2 de enero, se estima un flujo de 294 mil vehículos, un aumento del 7%.

El plan contempla 43 equipos de emergencia, incluyendo ambulancias, grúas, patru-



CEDIDA

DICHA CANTIDAD DE VIAJES SE ESPERAN EN LAS TRES RUTAS CONCESIONADAS DE LA REGIÓN.

llas y cuadrillas listas para actuar en caso de accidentes o congestión vial. Además, se reforzará la operatividad de peajes con sistemas automáticos y cajeros móviles. “Hacemos un llamado a los conductores a preferir el uso del TAG y planificar sus viajes con antelación para evitar horarios punta”, agregó Jelves.

En las rutas interiores, bajo la tuición de Vialidad, se desplegarán cuadrillas para atender emergencias y garantizar la

conectividad. Las obras de conservación en nueve caminos de la región serán suspendidas durante estos días para evitar interrupciones. Entre las rutas con mayor proyección de flujo se encuentran el camino a Cobquecura, Las Termas de Chillán, San Fabián y Quillón.

“Estas medidas no solo buscan reducir los tiempos de viaje, sino también prevenir accidentes y cuidar la infraestructura vial. Nuestro objetivo es que todos los habitantes de Ñu-

ble puedan disfrutar de unas fiestas tranquilas y seguras”, concluyó el seremi.

VAN 157 MIL VIAJES

Desde el MOP reiteraron la importancia de conducir con precaución, respetar las normas de tránsito y colaborar con el cumplimiento de las medidas dispuestas. Desde el viernes 20 y hasta este martes 24, ya se han registrado en rutas de la región más de 157 mil viajes. 